




## Desesperado por una candidatura

:::: El que anda “como cura de pueblo” en Veracruz, nos platican, es el exsecretario de Turismo del gobierno de **Cuitláhuac**



Iván Martínez  
Olvera

FOTOS: ESPECIAL

**García Jiménez** (Morena) y actual aspirante a la candidatura morenista al municipio de Xalapa, **Iván Martínez Olvera**. Nos detallan que don Iván, en su afán de caerle bien a los habitantes de la capital veracruzana, se la pasa “buscando reflectores”, promocionándose en cuanto revista y espacio encuentra, posando “como modelo de ropa”, por lo que algunos se preguntan si no tiene llenadera, pues cuando fue funcionario de don Cuitláhuac, su hermana, **Waltraud Martínez**, fue la jefa de

la Oficina del Programa de Gobierno. ¡Qué tal!

## Acusan traición de líder sindical

:::: El que aplicó el “patitas para que las quiero”, en Chihuahua, nos platican, es el dirigente de la Sección Octava del SNTE, **Eduardo Zendejas Amparán**, al salir corriendo para evitar ser casi linchado por los docentes en su reciente visita a Ciudad Juárez. Nos relatan que don Eduardo acudió a un evento meramente deportivo, pero los



Eduardo  
Zendejas

maestros aprovecharon su presencia para “hacerle bolita” para reclamarle por no defender sus derechos, lo acusaron de apoyar la reforma a la Ley del ISSSTE y le gritaron “vendido a Morena”, por lo que el ambiente se puso tenso y tuvo que abandonar el sitio a los pocos minutos de haber llegado y hasta escoltado por su equipo de seguridad.

“Más vale aquí corrió, que aquí murió”.

## Alegra carnaval la vida en Mazatlán

:::: Donde “todo navega con viento a favor” en Sinaloa, nos comparten es en Mazatlán, pues se celebra su tradicional Carnaval Internacional 2025, el cual ha superado las expectativas con una alta afluencia de visitantes nacionales y extranjeros. Nos detallan que la fiesta se desarrollará toda la semana y por ahora arrancó “con el pie



Carnaval de  
Mazatlán

derecho, pues los visitantes destacaron la seguridad en todos los eventos, la organización, los espectáculos de primer nivel y la gastronomía mazatleca, lo cual impulsa el turismo y la economía local, además de que, “como cereza del pastel”, hasta el equipo local de fútbol dio un buen espectáculo, al empatar con el Cruz Azul a

un gol. ¡Qué siga la fiesta!